



Zuerst das Ziel, dann der Wegweiser



«Es bringt wenig,
allen Wegweisern nachzulaufen
Ohne eine Ahnung zu haben,
wohin sie dich führen.
Suche den Weg in dir
und lass dich von deinem Herzen führen.
Dann findest du das richtige Ziel.»

Wegweiser zeigen den Weg,
das stimmt.
Aber zuerst müssen wir uns entscheiden,
wohin wir gehen möchten,
was unser Ziel ist.

Was ist in dieser Woche dein Ziel?
Was möchten wir erreichen.
Wenn wir dies beantwortet haben,
suchen wir den Wegweiser, der dorthin führt.